



BOLETIN MUNICIPAL



Alcaldía Municipal de Río San Juan

JULIO 2021

ALCALIA DE RIO SAN JUAN.

**Declaro el día 3 de Julio 2021, tres días de duelo por el fallecimiento del
exalcalde Ing. Miguel Albero Alonzo Escaño**



Nota Luctuosa

**La familia de la Alcaldía de Río San Juan lamenta
con gran pesar el fallecimiento del señor**

Ing. Miguel Alberto Alonzo Escaño

Pasado Alcalde de nuestro municipio

**Nos unimos al dolor que affige a su familia y elevamos
oraciones por él y por los suyos**

Descanso eterno y paz a su alma



Alcaldía Municipal de Río San Juan

Resolución No. 10 Votada en Sesión Extraordinaria No.14 de Fecha 03 de Julio del año 2021.-

Resolución de Duelo Municipal

VISTO: El fallecimiento del **ING. MIGUEL ALBERTO ALONZO ESCAÑO**, pasado Alcalde de este Municipio de Río San Juan.

CONSIDERANDO: Que es intención de esta institución expresar sus condolencias y acompañar en el dolor a sus familiares y amigos.

Que al fin de expresar la solidaridad y acompañamiento en memoria de quien fue un ser humano ejemplar y reconocido, la municipalidad se adhiere al duelo que envuelve a sus familiares por la pérdida del **ING. MIGUEL ALBERTO ALONZO ESCAÑO**.

Que la familia municipal, o sea éste ayuntamiento, desea acompañar en su dolor a sus hijos y demás familiares.

Es por ello que el Consejo de Regidores en uso de sus facultades resoluta:

Artículo 1: Declarar jornada de duelo por un periodo de tres (03) días en todo el municipio de Río San Juan, iniciando el domingo 04 de julio hasta el martes 06 de julio de 2021.

Artículo 2: Disponer en todas las Instituciones Públicas Municipales el izamiento de la Bandera Nacional a media asta.

Artículo 3: Regístrese, comuníquese a todas las instituciones correspondientes y al pueblo en general para su conocimiento.

DADA. En la Sala Capitular de este Honorable Ayuntamiento Municipal de Río San Juan, Provincia María Trinidad Sánchez, República Dominicana, a los 03 días del mes de julio del año 2021. Año 177 de la Independencia y 159 de la Restauración Nacional.



Dr. Alan Omar Checo Alonzo
Dr. ALAN OMAR CHECO ALONZO
Alcalde Municipal.-



Paz a su alma

Esta alcaldía se une al dolor del País Dominicano, por el fallecimiento de la Leyenda de la radio Willy Rodríguez



Nota Luctuosa

La familia de la Alcaldía de Río San Juan lamenta
con gran pesar el fallecimiento del señor

Willy Rodríguez

La Leyenda de la Radio Dominicana

Nos unimos al dolor que aflige a su familia y elevamos
oraciones por él y por los suyos

Descanso eterno y paz a su alma

Paz a su alma

Plan de Flexibilización de las Medidas Restrictivas por el COVID-19

Fase 1 En curso

Toque de queda

Lunes a viernes **10:00 p.m.**
Sábado y domingo **7:00 p.m.**

Libre tránsito

Lunes a viernes **12:00 m.**
Sábado y domingo **9:00 p.m.**

Fase 2 A partir del miércoles 14 de julio

Toque de queda

Lunes a viernes **11:00 p.m.**
Sábado y domingo **9:00 p.m.**

Libre tránsito

Lunes a viernes **1:00 a.m.**
Sábado y domingo **11:00 p.m.**

*se permitirá la venta de bebidas alcohólicas hasta la hora del toque de queda

Fase 3 A partir del miércoles 21 de julio

Se unificará el toque de queda

Toque de queda

Lunes a domingo **11:00 p.m.**

Libre tránsito

Lunes a domingo **1:00 a.m.**



A partir de ese momento, iremos abriendo, y eliminando el toque de queda en cada provincia que llegue al 70% de su población vacunada con las dos dosis.



Con las fuerzas vivas y los sectores productivos de este municipio representados allí, la Alcaldía en la persona de la Vicealcaldesa Carmen Dolores Amparo, la Gobernadora Gregoria Correa, Edgar Pérez Director de Traspotación del Ministerio de Agricultura, Persio Checo Director Provincial del Ministerio de Turismo, acompañamos al senador Alexis Victoria para escuchar las necesidades de dichos sectores y así poner en marcha el Master Plan del municipio, a encomienda del Presidente Luis Rodolfo Abinader a nuestro Senador. Las respuestas las tendremos ya que nuestro Presidente está más que interesado en nuestra zona.





El 14 de Julio nuestro alcalde Dr. Alan omar Checo Alonzo, estuvo presente en la firma del acuerdo entre La Federación Dominicana De Municipios y El Ministerio De Turismo, donde ambas instituciones trabajarán de las manos para impulsar el desarrollo turístico de los municipios costeros principalmente.

El Ministro De Turismo, Lic. David Collado nos dijo que en los próximos días los técnicos de ese Ministerio llegarán a Río San Juan para dar inicio a su compromiso del remozamiento de nuestra Laguna Grigrí. Seguiremos tocando las puertas necesarias para lograr ese Renacer para nuestro olvidado Río San Juan.



Alcaldía Continúa iluminando nuestras comunidades. En esta ocasión en las comunidades El Tablón, Los Palmaritos, la entrada La Cubana, Los Cajuales y La Coyera. Lámparas adquiridas por la Alcaldía, en una acción conjunta con Edenorte hemos procedido a su instalación.

[#RíoSanJuanRenace](#)

[#RíoSanJuanTeEncanta](#)



Nuestras brigadas de Obras Comunitarias continúan realizando trabajos de drenaje pluvial. En esta ocacion realizamos la limpieza y profundización cañada paralela a la calle Duarte.



Juramentación Consejo de Desarrollo Provincial

La tarde de hoy quedó conformado y juramentado el Consejo de Desarrollo Provincial María Trinidad Sánchez por el Director de Promoción de los Consejos Provinciales de Desarrollo, Luis Alberto Caraballo.

Este consejo está conformado por nuestro Senador Alexis Victoria, la gobernadora provincial Gregoria Correa, nuestro Alcalde Alan Checo junto a los demás alcaldes de la provincia, los diputados y representantes de diversas instituciones no gubernamentales, iglesias, empresarios y otros.

Este Consejo tiene como estrategia el trabajo en conjunto del Estado Dominicano, con todas las instituciones públicas y privadas que procuran impulsar el desarrollo de la provincia.

Habló en representación de todos los alcaldes de la provincia alcalde Dr. Alan Checo.



ENTREGA DE OBRA PRESUPUESTO PARTICIPATIVO



Cumpliendo con el programa de las ejecuciones a través del Presupuesto Participativo, esta alcaldía hace entrega de la primera obra programada:

Encache y Profundización del Caño de Buenos Aires.

La obra fue entregada con la participación del Alcalde Dr. Alan Checo, la Vicealcaldesa Carmen Dolores Amparo, el Presidente y Vicepresidente del Concejo de Regidores Francis Mora, el Regidor Aneudy Mayí, el asistente del Alcalde Franklin De la Cruz, así como la encargada de Planeamiento Urbano Arq. Mickal Morales y el Ing. Ivan Paredes, junto a la brigada de Obras Comunitarias dirigida por Fausto Frica, la Junta de Vecinos y el Comité de Seguimiento junto a los habitantes comunitarios que forman parte del populoso sector de Buenos Aires, recibieron en el día de hoy la primera obra del presupuesto participativo la cual ganó dicho sector mediante voto mayoritario favorable en reunión celebrada para estos fines.

El monto de la obra es de \$750,000.00 de los cuales se invirtieron \$721,305.00 quedando \$28,695.00 que serán utilizados en el mismo sector. El detalle de inversión de esta obra puede solicitarse al ayuntamiento a través del Libre Acceso a la Información.

En palabras del Dr. Checo, la obra entregada debe estar al cuidado y vigilancia con ojo visor de los moradores de este sector para informar sobre el mantenimiento de la misma. “Las brigadas del ayuntamiento deben estar mínimo cada tres meses limpiando dicho canal para que se mantenga limpio y saneado puntualizó el alcalde. Señaló además de que se colocarán mallas en puntos estratégicos para la recolección de desperdicios las cuales permitirá con facilidad la recolección de los desechos acumulados.

Moradores y comunitarios expresaron su agradecimiento al ayuntamiento por la obra realizada, además presentaron otras problemáticas y posibles soluciones a las mismas. Al término de realizó un recorrido por el sector para constatar y dar seguimiento a otras problemáticas del municipio.





El 17 de este mes representantes de esta alcaldía hicieron acto de presencia en la comunidad de Los Cajuales, quienes externaron sus inquietudes sobre varias problemáticas que les aquejan.

Nuestro Alcalde Dr. Alan Checo acompañado de la Vicealcaldesa Carmen Dolores Amparo y el Regidor Aneudy Mayí, escucharon las solicitudes de los comunitarios: construcción y reparación de reductores de velocidad, acondicionamiento del play y la casa comunal, entre otras.

La comunidad aboga por una nueva directiva para la Casa Comunal, para lo que convocarán próximamente para su elección.



Seminario virtual “El Reciclaje y sus Actores Locales”

Participamos en el seminario virtual “El Reciclaje y sus Actores Locales”, impartido por la Liga Municipal Dominicana “.

Capacitándonos con el objetivo de promover una gestión integral de los residuos sólidos.

[#RíoSanJuanRenace](#)
[#RíoSanJuanTeEncanta](#)
[#LimpioMiPueblo](#)



Nuestro Alcalde Dr. Alan Omar Checo Alonzo, en compañía de la Regidora Clemencia Fernández y el Asistente del Alcaldía Franklin De Lla Cruz, recibió la visita del Mayor Julio César Germán PN, quien es el nuevo comandante de la Policía Nacional en Río San Juan.

En este encuentro trataron diversos temas, entre ellos continuar garantizando la seguridad ciudadana en nuestro pueblo.



La Alcaldía de la mano del Alcalde Dr. Alan Checo comparte con toda la comunidad la bendición de informarles, que gracias a la donación de la fundación KIDS AROUND THE WORLD, se estará dando los pasos para construir el primer Parque Infantil en nuestro pueblo.

Un esfuerzo de amor propio a la niñez, en donde el Ministerio Misión Emmanuel, La Iglesia Templo Bíblico, Turismo y la señora María Cristina González han unido esfuerzos a la Alcaldía para que este proyecto de fe este dirigido a la juventud pero sobre todo a la familia. Mike Young "pastor kids around the world". Coleman Nelson "manager kids. Ramón Corsino, Aracelis Reyes y Enmanuel Corsino "familiares misión Emmanuel, Persio Checo "Turismo", Rafael Celedonio Ramos, Joel Reyes, Abel Reyes, Yesenia Liriano Templo Bíblico, Carmen Dolores Amparo "vice-alcalde", Aneudy Mayi "regidor", Franklyn G. "Asistente", "Mickal Morales "Planeación Urbana" simplemente gracias, por unirse a este proyecto que juntos emprendemos. .

[#UnidosporRioSanJuan](https://www.facebook.com/UnidosporRioSanJuan)

La alcaldía de la mano de su Alcalde Alan Checo comparte a toda la comunidad la buena nueva de informales, que hoy empezamos a dar los pasos formales para solicitar la construcción de un campo de fútbol que vendrá a revolucionar y apoyar este deporte de acenso y fama mundial.

Dicha solicitud se está haciendo a través de la FEDERACIÓN DOMINICANA DE FUTBOL representación presidente Rubén García, para dar los inicios a dichos trabajos hoy recibimos a los gestores señores Horacio Mata y José Miguel Morillo presidente y vice-presidente de la UNIÓN DE FUTBOL MARIA TRINIDAD SÁNCHEZ.

Marlon Espinal Martínez estuvo presente como invitado por la Unión de fútbol y Eduard Guzmán enlace entre el proyecto y la municipalidad. Es importante decir que la construcción del campo de fútbol será con la alianza estratégica de la FIFA.

[#riosanjuanrenace](#)
[#unidosporriosanjuan](#)
[#consejoseregidoresrsj](#)
[#Deportes](#)





Rio San Juan

RENAUCE



